

那覇西ロータリークラブ

国際ローター2580地区 創立1962年6月4日

2024年6月26日 週報 第2728号



那覇西ロータリークラブ年間テーマ

「親睦を深め問題意識を共有し、奉仕の心を育む」

四つのテスト

- | | |
|---------------------|--------------------------|
| 1. 真実かどうか | 本日のプログラム |
| 2. みんなに公平か | 6月26日(水) |
| 3. 好意と友情を
深めるか | ・点鐘
・ロータリーソング |
| 4. みんなの為に
なるかどうか | 日も風も星も
・会長報告
・幹事報告 |

例会報告

第2853回(2024年6月19日)

出席報告

会員数	出席数	欠席数	出席率	前々回 訂正出席率
54名	37名	21名	59%	60%

欠席会員

名幸、大城(博)、儀部、宮内、福重、久保、渡慶次、照屋(俊)、丸橋、平尾、石垣、南風原、照屋(紀)、照屋(圭)、高平、福本、稲嶺、梅林、大城(美)、川畑、上原(幹) 会員

メイクアップ会員

中村 敦(6/14名護)
比嘉芳直()
新里順一(6/20沖縄分区)
松島寛行(6/20沖縄分区)
中村 敦(6/20那覇東)
比嘉芳直(6/20)

ゲスト

村上勝彦(ゲストスピーカー)
亀山加恋(那覇西奨学生)

ニコニコBOX(2024年6月19日)

合計 ¥4,000 累計¥334,000

比嘉弘明 那覇西奨学生の亀山加恋さんようこそ!
おいしい食事をいっぱい食べて下さい。

会長 中村 敦 副会長: 慶佐次 操・三浦 勉
幹事: 比嘉芳直
例会日 毎週水曜日 12時30分
例会場 沖縄ハーバービューホテル
事務局 那覇市松山1-1-14 那覇共同ビル6階
TEL: 861-7824 FAX: 861-7825

大城純市 先週の土曜日(6月15日)に台北旭日ロータリークラブの6周年記念式典に参加して参りました。有意義な交流でした。

6月度お誕生日祝い

稲嶺正也(6月4日) ジョンソン美枝(6月17日)
三浦 勉(6月18日) 安里清榮(6月23日)

(会長報告)



先週6月14日(金)に名護RCの50周年記念事業があり、私と比嘉幹事で参加しました。式典、懇親会の前に今年度最後の会長・幹事会、ガバナー補佐推薦会議が

行われました。会長・幹事会ではこの一年のクラブの活動内容を報告しました。ガバナー補佐推薦会議は2025-2026年度のガバナー補佐を選任する会議であり、各クラブの会長が一票を投じ、那覇RCの新垣淑典会員、浦添RC喜名朝勝会員が2025-26年度のガバナー補佐として承認を得ました。その後、名護RC記念事業があり、式典で名護RCの成り立ちについてお話を聞きました。名護RCは昭和50年、沖縄県海洋博が行われるにあたって、国の内外からメイクアップするクラブが無いと困るということで、前年の昭和49年に設立されたクラブだそうです。その当時、名護にはライオンズクラブはすでにあつたようで、名護市の主な方々はライオンズクラブに入会されていたので、創立メンバーは大変なご苦労をされたというお話を聞きました。海洋博をきっかけに創立したクラブですから、海洋博が終われば解散という話もあつたそうですが、メンバーが活動を続け50年の歩みを迎えたということでした。現在は青少年への活動として、北部地区の少年野球大会を継続的に行っているとのことです。

式典の懇親会には130名が参加しました。翌日はゴルフでしたが、前日の大雨で中止となりました。

思ったことですが、周年事業にはクラブを盛り上げるということで大勢の方が参加いたします。今回は当クラブへの呼びかけを行っていないこともあって会長・幹事二人の参加となりましたが、これからは周年事業の際には大勢で参加し、盛り立てて上げられればと思っております。

(幹事報告)



RO
・6月26日(水)は夜間例会となります。お間違えの無いようよろしくお願いいたします。
・6月30日(日)慰霊の日の平和学習グリーン奉仕があります。時間：

9時～、場所：嘉数高台公園。ロータリーのポロシャツを着用のうえ、奉仕活動にご参加ください。

- ・6月20日(木)に会長、幹事で那覇東RCのメイクアップに参加してまいります。
- ・6月のヤング杯は警報がでたため中止となりました。次回は8月20日(火)です。場所：ロイヤルゴルフクラブ。参加表明をLINEによりしくお願いします。
- ・(株)エナジックインターナショナル50周年事業の参加者は当クラブから8名です。朝7時30分から20時までですが、それぞれ参加できる時間に参加していただければと思います。招待状は準備中です。駐車場は連絡待ちですので、後ほどLINE等でご連絡いたします。

(亀山加恋(那覇西奨学生)近況報告)



来年から社会人となるため、就職活動を進めており、履歴書の作成を行っています。この後も会社見学があるので、頑張っていきたいと思います。

本日は朝ごはんを食べていないので、いっぱい食べて帰りたいと思います。本日もよろしくお願いいたします。

(台北旭日RC6周年記念行事 報告)

・新里順一会員

6月15日に台北旭日RCにて6周年記念行事が行われ、大城会員、新里会員、丸橋会員、江夏会員の4人で参加しました。台湾のロータリアンは皆さん元気です。特に女性が元気です。当クラブも女性を多く入れて盛り上げていきたいと感じました。懇親会は島唄、カチャーシーで大変盛

り上がりました。沖縄は日本の中でも非常に台北から愛されていると感じました。来年の国際大会はカナダ、再来年は台北で行われます。台北の国際大会は全員で参加し、カチャーシーをやりましょう。

・大城純市会員

台北は女性会員が多く、当クラブも台湾から学ぶべきことが多いと感じました。

翌日職場訪問をしましたが、会員同士の仕事の結びつきや親睦がとても密であることが感じられました。当クラブにおいても互いに理解し合う助け合う相互扶助の精神で、互いに職場訪問していくことが大事だということを感じました。

卓話「景気予測調査(沖縄・4~6月期)ほか」

内閣府沖縄総合事務局財務部長 村上勝彦氏



・沖縄総合事務局は内閣府の一部局であり、沖縄振興について沖縄で仕事をする地方支分部局という位置づけになっています。財務部の仕事は財務省と金融庁の沖縄における仕事(財政、金融、経済調査、広報関係等)

を行っています。

- ・景況判断(6年4~6月)について、製造業が良くなった。沖縄の製造業は車が少なく、食品関係が多いのが特徴。観光客の増加、人流の回復により良くなったとの回答が多い。非製造業では、卸売業、不動産業で良くなった。反して建設業は $\Delta 21.4$ となり、人件費が高い、資材高騰のため良くないとの回答が多くあった。サービス業も $\Delta 20.0$ となっている。観光客が増えて良くなるという声もあるが、競争が増えて状況が悪くなった、人手不足、観光支援が終わったことの反動が悪くなった理由である。
- ・雇用については、県内全産業で人出が足りておらず、特に非製造業を中心に人手不足となっている。
- ・沖縄以外でも全国11区で調査を行っているが、今回の景況判断、雇用の数値は沖縄が一番高い。景況判断で数値が高い理由は、産業構造として沖縄県は製造業が少ないという状況のためと考えられる。雇用についても地理的な制約や賃金水準の低さから労働者を内地からもって来ることが難しい事があげられる。

その他

- ・外国投資家による投資について
- ・NISAで資産形成 等